Kirche im hr

11.10.2022 um 17:45 Uhr

hr4 ÜBRIGENS



Ein Beitrag von

Michael Becker,

Evangelischer Pfarrer, Kassel

Engel sind Menschen mit Herz

Sie haben keine Kinder, aber ein Häuschen im Grünen. Und sie wollen helfen. Heinrich und Marita hören von den Flüchtlingen aus der Ukraine und melden sich: Wir haben Platz (focus.de 01.10.22).

Es dauert ein wenig, dann kommen zwei junge Frauen, die vor den Bomben geflohen sind. Vier Tage dauerte die Flucht. Ihre Männer mussten zuhause bleiben. Die beiden Frauen sind keine Sozialtouristen, sondern Menschen in größter Not. Sie finden ein Zuhause bei Marita, Heinrich und dem Häuschen im Grünen.

Der Anfang ist schwer. Die Frauen aus der Ukraine sind schüchtern. Und haben Angst. Mit jedem Tag aber wird es besser. Sie lernen Deutsch. Am Telefon sprechen sie mit ihren Männern daheim. Und wohnen ohne die Gefahr des Krieges. Jetzt treffen sie sich oft mit ihren Vermietern. Morgens und abends essen sie zusammen auf der Terrasse. Heinrich sagt: Sie könnten unsere Töchter sein.

Manchmal wird man zum Engel. Und wollte das gar nicht. Aber dann liest oder hört man etwas und denkt: Da kann ich helfen. Mit einem Zimmer, mit Geld oder mit meinen Händen. Engel sind Menschen mit Herz. Das schlägt nicht nur für sich, sondern auch für andere. Die in Not oder Gefahr sind. Die nicht mehr aus noch ein wissen. Und plötzlich ist jemand da, der oder die eine Idee hat, einen Rat oder etwas Geld. Die hat mir der Himmel geschickt, denkt man dann. Und hat Recht. Engel schickt der Himmel. Auch direkt zu Ihnen und mir.

1 / 1 © 2022 · Kirche im hr